

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

KACOU 55: SÉPARATION D'AVEC L'INCRÉDULITÉ

(Prêché le dimanche matin 07 Août 2005 à Locodjro, Abidjan - Côte d'Ivoire)

1 Je voudrais parler ce matin du sujet: « *La Parole de Dieu ordonne une séparation d'avec l'incrédulité* ».

2 Prenons nos Bibles dans 2 Chroniques 19. Le roi Josaphat alla vers Achab et les deux sont allés en guerre pour la conquête de Ramoth de Galaad et cela s'est terminé par la mort d'Achab. On voit cela également dans 1 Rois 22. Lisons donc 2 Chroniques 19:1-3: « *Et Josaphat, roi de Juda, s'en retourna dans sa maison, en paix, à Jérusalem. Et Jéhu, fils de Hanani, le Voyant, sortit au-devant de lui, et dit au roi Josaphat : Aides-tu au méchant, et aimes-tu ceux qui haïssent l'Éternel ? À cause de cela il y a colère sur toi de la part de l'Éternel...* ».

3 Vous voyez? Le roi Josaphat était seul avec Dieu mais il voulait fraterniser avec quelqu'un pour briser cette solitude. Il était ennuyé quant à sa vie naturelle. Il savait que les rois des églises d'alentour étaient des idolâtres et ennemis déclarés de Dieu. Mais tout de même, il voulait un ami et il le trouva en la personne d'Achab, le seul roi qui confessait le même Dieu que lui. Mais que se passa-t-il ? Dieu se fâcha contre Josaphat! Et le prophète s'écria: « *Aides-tu au méchant, et aimes-tu ceux qui haïssent l'Éternel ? À cause de cela il y a colère sur toi de la part de l'Éternel...* ». Vous voyez? Aides-tu aux méchants? Aimes-tu ceux qui rejettent Jésus-Christ, la Parole de l'heure? Jésus-Christ en chair avait-Il fraternisé avec les pharisiens qui rejetaient son Message? Vous voyez?

4 Dieu demandait à Josaphat le caractère qu'ont les saints prophètes de Dieu et qui les conduit toujours sur les montagnes, loin des adversaires et ennemis de Dieu. Mais cette volonté, Josaphat ne la comprenait pas.

5 Et avant même que Moïse ne proclame les commandements, l'assemblée fut purifiée des Coré et Dathan et Abiram. De même avec les apôtres, avant que le Saint-Esprit ne descende l'assemblée fut purifiée des Judas Iscariot et autres. Et avant qu'on ne connaisse la gloire, tous les Judas s'en iront du milieu de nous. [Ndr : *L'assemblée dit: Amen!*].

6 Voyons un autre passage, 2 Chroniques 20:35-37: « *Et après cela, Josaphat, roi de Juda, se lia avec Achazia, roi d'Israël, qui agissait méchamment. Et il s'associa avec lui pour construire des navires pour aller à Tarsis ; et ils construisirent les navires à Étsion-Guéber. Et Éliézer, fils de Dodava, de Marésha, prophétisa contre Josaphat, disant: Parce que tu t'es lié avec Achazia, l'Éternel a détruit tes œuvres: Et les navires furent brisés, et ne purent aller à Tarsis*». Vous voyez?

7 Que Dieu nous garde de nous lier à une église ou à un pasteur, apôtre, évangéliste ou docteur quelconque ! Sachez que tous ces révérends, ces grands bishops à travers la terre, ce sont des démons. Ils ne peuvent servir Dieu à moins de venir ici humblement et de se faire baptiser et consacrer par le prophète Kacou Philippe. Il n'y a de Dieu que Jésus-Christ et Kacou Philippe est son unique prophète sur la terre. Et tout fils de Dieu dit « Amen ! » à cette parole. [Ndr : *L'assemblée dit: Amen!*].

8 Et quand vous croirez ce Message et que vous serez prédicateurs ou pasteurs de ce Message, ne vous prostituez pas avec les prêtres des hauts lieux catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. Restez avec Dieu! Restez avec sa Parole ! Peu importe la persécution, restez avec Dieu et son prophète ! Car en dehors du prophète vivant de votre temps, sachez que c'est le chemin de la perte ! Le Seigneur Jésus-Christ n'a pas souffert sur la croix pour que vous soyez catholiques. Le Seigneur Jésus-Christ n'a pas souffert sur la croix pour que vous soyez protestants. Le Seigneur Jésus-Christ n'a pas souffert sur la croix pour que vous soyez évangéliques, branhamistes, musulmans et autres. Et comme Il est le même hier, aujourd'hui et éternellement, comme de tout temps, en votre temps aussi, Il enverra un prophète unique comme Noé en qui vous devez croire pour avoir la vie éternelle. Et ce prophète aura pour absolu le Dieu Tout-Puissant qui l'a envoyé. [Ndr : *L'assemblée dit: Amen!*].

9 Sachez que mon absolu, ce n'est ni Moïse, ni Jésus-Christ de Nazareth, ni un autre prophète de la Bible. Le Seigneur Jésus-Christ peut m'apparaître dans une vision ou dans un songe comme au cours de son ministère, Élie et Moïse lui sont apparus mais cela ne met pas Élie et Moïse au-dessus de lui. Chaque prophète est son absolu en son temps. Vous voyez ?

10 Bien, le Seigneur Jésus-Christ a eu deux phases dans son ministère. Premièrement, Il était l'Agneau de Dieu et par son sacrifice sur la croix, Il a sauvé toute l'humanité y compris vous et moi qui vous parle. Jean Baptiste a dit : Voici l'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde. Mais l'agneau n'est ni au-dessus du sacrificateur qui l'immole, ni au-dessus du pécheur pour qui il est immolé. Et deuxièmement, le Seigneur Jésus-Christ a eu un ministère prophétique comme le mien en son temps. Le Seigneur Jésus-Christ n'est pas ma lumière. Il fut l'absolu et la lumière pour ceux de son temps comme moi, le prophète Kacou Philippe, je suis l'absolu et la lumière pour ceux de mon temps. [Ndr : *L'assemblée dit: Amen!*]. Et aujourd'hui, c'est moi qui tiens les clés du Royaume comme Lui aussi, le Seigneur Jésus-Christ avait tenu les clés du Royaume en son temps, il y a 2000 ans.

11 Dans Apocalypse 1:18, Il a dit « Je tiens les clés de la mort et du hadès, le séjour des morts. » Mais où sont les clés du Royaume ? Les clés du Royaume sont sur la terre avec un homme. Avant de quitter la terre, Il a dit à Pierre : « Je te donnerai les clés du Royaume des Cieux ». Depuis la fondation du monde, les clés du Royaume des

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

Cieux ont toujours été sur la terre avec un homme et aujourd'hui cet homme, je le suis, moi qui vous parle. [Ndr : L'assemblée dit: Amen!].

12 Aujourd'hui, en ce 21^{ème} siècle, nul ne peut être sauvé que par moi le prophète Kacou Philippe qui vous parle. Et Jean 3:16 aujourd'hui, c'est : Dieu a tant aimé le monde, qu'Il a donné son prophète bien-aimé, le prophète Kacou Philippe, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle. Le Seigneur Jésus-Christ était un homme comme moi qui vous parle aujourd'hui et vous ne pouvez pas prétendre que vous auriez cru en Jésus-Christ lorsqu'il était sur la terre si vous ne croyez pas en moi aujourd'hui. [Ndr : L'assemblée dit: Amen!].

13 En 1995, le diable m'a seulement montré des visions mais Jésus a, non seulement, vu des visions du diable mais le diable l'a aussi soulevé et transporté... Matthieu 4 verset 5 dit : "Alors le diable le transporte dans la sainte ville, et le place sur le faite du temple,...". Vous voyez ? Et au verset 8, il est dit que le diable soulève et transporte notre Seigneur Jésus-Christ sur une fort haute montagne, et lui montre tous les royaumes du monde et leur gloire. Vous voyez ? Le Seigneur Jésus-Christ était un homme comme moi qui vous parle et il disait : celui qui m'a vu a vu le Père.

14 Et l'orgueil et la grandeur humaine et tout ce qui avait empêché les juifs de croire en Lui là-bas, c'est ce qui vous empêche de croire en moi, le prophète Kacou Philippe, le prophète vivant de votre temps. Le Seigneur Jésus-Christ était un homme comme moi qui vous parle. Et vous ne pouvez pas prétendre que vous auriez cru en lui le Seigneur Jésus-Christ ou en l'un des prophètes de la Bible si vous ne croyez pas en moi, le prophète Kacou Philippe qui vous parle aujourd'hui. [Ndr : L'assemblée dit: Amen!].

15 Bien ! Maintenant, suivez ceci ! Moïse et le Seigneur Jésus-Christ présentent le même tableau. Moïse pour l'ancienne Alliance, Moïse l'initiateur de l'ancienne Alliance. Et de ce côté-ci pour la nouvelle Alliance, le Seigneur Jésus-Christ. L'un et l'autre présentent le même tableau. C'est Moïse qui a racheté tous les juifs de l'Égypte en payant le prix à pharaon mais montrez-moi le nom de Moïse dans les livres des prophètes. Montrez-moi où est-ce que les prophètes Jérémie, Esaïe, Amos et autres prêchent Moïse ! Montrez-moi où est-ce que ces prophètes répètent ce que Moïse a dit ou commentent ce que Moïse a dit !

16 Un serviteur de Dieu aujourd'hui ne viendra pas commenter la Bible, prêcher la Bible mais prêcher ce que Dieu a donné au prophète vivant de votre temps. D'abord, Moïse ne parle pas de Noé parce qu'il n'est pas disciple de Noé. Il n'a pas vécu au temps de Noé. L'histoire de Noé ne concerne pas Moïse. Pourquoi Jérémie, Esaïe et les prophètes ne parlent pas de Moïse ? Parce que Moïse c'est un autre temps. Moïse a eu ses disciples, Moïse a eu son histoire et Esaïe, Jérémie et les autres prophètes de la Bible ne peuvent pas être sauvés avec Moïse.

17 C'est la même chose avec le Seigneur Jésus-Christ. Le Seigneur Jésus-Christ avait ses propres apôtres : Pierre, Jean, Jacques. C'étaient des hommes puissants en leur temps et leur prophète, c'était le Seigneur Jésus-Christ qui les avait appelés. Et après le Seigneur Jésus-Christ, nous voyons Paul qui a appelé, Timothée, Tite, Sylvain, ainsi de suite. Et aujourd'hui, nous sommes au temps du prophète Kacou Philippe. Et si vous êtes un serviteur de Dieu, cela sous-entend que vous êtes appelé par le prophète vivant de votre temps, c'est-à-dire le prophète Kacou Philippe. [Ndr : L'assemblée dit: Amen!].

18 Vous ne pouvez pas servir Dieu avant d'être baptisé et consacré par le prophète Kacou Philippe. Brisez votre orgueil, soyez humble et venez ici parce que vous ne pouvez pas être sauvé en dehors du prophète Kacou Philippe. Noé pour son temps, Esaïe pour son temps, Jérémie pour son temps, le Seigneur Jésus-Christ pour son temps, Paul pour son temps, Wesley pour son temps, Martin Luther pour son temps et aujourd'hui le prophète Kacou Philippe pour le temps dans lequel nous vivons. Et en vertu de la vision du 24 avril 1993, cela ne peut faillir ni sur la terre ni dans le ciel. Amen ! Esaïe, Jérémie, Amos et tous ceux-là ne peuvent pas parler de Moïse parce qu'ils n'ont pas connu Moïse.

19 Aujourd'hui, vous ne pouvez pas parler du Seigneur Jésus-Christ parce que vous n'avez pas connu le Seigneur Jésus-Christ. Mais celui que vous avez connu, c'est le prophète Kacou Philippe. Et au jour du jugement, lorsque vous verrez le prophète Kacou Philippe, vous allez le reconnaître comme étant celui qui vous combattait sur la terre. Esaïe et Jérémie ne sont pas des disciples de Moïse mais ils sont des prophètes comme Moïse. Et moi le prophète Kacou Philippe qui vous parle, je ne suis ni disciple de Moïse, ni disciple de Jésus de Nazareth, ni disciple de l'un des prophètes de la Bible pour me conformer à la Bible mais je suis prophète messenger comme eux.

20 Vous êtes libres de me rejeter mais sachez qu'aujourd'hui, qui que vous soyez, Kacou Philippe est votre prophète. Que vous soyez chrétiens ou juifs, musulmans, bouddhistes ou autre, Kacou Philippe est votre prophète. Que vous soyez le pape de Rome ou un rabbin en Israël ou un roi ou un président, Kacou Philippe est votre prophète. Que vous soyez africains, européens, américains ou asiatiques, Kacou Philippe est votre prophète. [Ndr : L'assemblée dit: Amen!]. Et le Dieu Tout-Puissant que vous prétendez adorer, c'est Lui qui vous parle au travers du prophète Kacou Philippe. Le Dieu qui parlait dans le Ciel au-dessus d'Israël était le même Dieu qui marchait et qui parlait sur la terre à travers une enveloppe humaine appelée Jérémie et les juifs ne le comprenaient pas.

21 Et parlant par exemple des aventures de Moïse avec l'éthiopienne, Coré et Dathan disaient avec Marie : "C'en est assez ! Un homme qui ne peut pas maîtriser son sexe ne peut pas être notre prophète". Et pourtant Moïse était

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

plus que prophète, comme Kacou Philippe est aujourd'hui plus que prophète. Et vous, dirigeants religieux, hommes aux langues fourchues, vous ne pouvez pas comprendre cela parce que vous êtes les méchants de la terre. Comme au temps de Noé, vous êtes obligés de croire au prophète Kacou Philippe pour être sauvés. [Ndr : *L'assemblée dit: Amen!*].

22 Maintenant j'ai une question : Prophète Kacou, le soir du 7 mai 1946, un ange, d'une voix audible, a dit à William Branham : "De même que deux signes ont été donnés à Moïse, à toi aussi, il t'a été donné deux signes. Alors toi le prophète Kacou Philippe, quel signe Dieu t'a-t-Il donné par lequel nous devons te croire ?".

23 Bien, cette question montre combien l'humanité tout entière est plongée dans l'incrédulité et les ténèbres de Satan. Remarquez que c'est Moïse qui avait demandé ces signes à Dieu à cause de l'incrédulité d'Israël. Dans Exode 4, Moïse avait dit à Dieu : "Voici, ils ne me croiront pas, et n'écouteront pas ma voix" et en réponse à cela, Dieu lui a donné deux signes. Les juifs étaient des égyptiens et pentecôtistes habitués à des magiciens et c'était le seul moyen pour les séparer de l'incrédulité. Sinon cela n'était pas inscrit dans la volonté parfaite de Dieu. Mais après ces signes, qu'est-ce qui s'en suivit ? Ils moururent tous dans le désert.

24 Et de ce côté-ci, quand William Branham vint, c'était la même chose, c'était les mêmes égyptiens et pentecôtistes et aujourd'hui ils sont retournés à leur foi pentecôtiste, recherchant des signes et transportant des reliques de colonnes de feu comme des catholiques. Mais ici, il y a un peuple qui a dit : "Nous n'avons pas besoin de voir ou d'entendre des éclairs et tonnerres et nous n'avons pas besoin de voir des signes mais nous le croyons entièrement". Amen ! De quel signe ce peuple a-t-il besoin pour croire ? Me donner un signe serait directement en contradiction avec la vision du 24 avril 1993.

25 Et je vous le dis en vérité, ce peuple qui est ici à minuit est supérieur à ces juifs-égyptiens devant Moïse. Ce peuple qui est ici à minuit est supérieur à ces pentecôtistes devant William Branham. Le branhamisme, c'est du pentecôtisme et ils sont retournés dans le pentecôtisme avec leur foi apostolique, transportant des photos de colonnes de feu. William Branham est un vrai prophète mais les branhamistes sont des fils du diable. C'est comme la Bible et le christianisme. Mais de ce côté-ci, c'est la foi prophétique, la foi qui dit : « Nous n'avons pas vu, nous n'avons pas entendu mais nous croyons entièrement. ». [Ndr : *L'assemblée dit: Amen!*].

26 Et le Seigneur Jésus-Christ a vu mon jour, le jour du prophète Kacou Philippe et a tressailli de joie et a dit : « Heureux vous qui avez cru sans avoir vu ni entendu ! ». Ceci est la foi prophétique et c'est la foi parfaite et c'est la foi de l'enlèvement. Vous avez cru sans demander de signes parce qu'avant la fondation du monde, vous avez été destinés à cela et vous l'avez manifesté dans la vision et maintenant, vous manifestez cela sur la terre. Ce n'est pas parce que vous avez été sages et intelligents mais c'est le Dieu Tout-Puissant qui a fait cela avant la fondation du monde.

27 Et tenons-nous debout et donnons-Lui gloire pour cela ! Alléluia ! Alléluia ! Le pentecôtisme, c'est la foi apostolique, c'est la foi qui voit avant de croire. Et cela ne peut pas être la foi parfaite. Mais Dieu avait prédestiné une foi parfaite qui est la foi prophétique et nous sommes heureux de vivre cette foi prophétique. La foi apostolique dit : « Quel est le signe que tu me donnes par lequel je dois croire ? » mais la foi prophétique dit : « Nous n'avons pas vu, nous n'avons pas entendu mais nous croyons entièrement ». Et même dans les difficultés, dans la maladie, les souffrances et jusqu'à la mort, les fils de Dieu gardent leur position à cause de la foi prophétique. Et que celui qui peut comprendre, comprenne !

Chapitres similaires : Kc.20 et Kc.26